

Juni 2009 I - Drei Tage Trümmer



Am langen Fronleichnams-Wochenende verbrachten 13 Mitglieder der Rettungshundestaffel, teils mit Ehegatten und Kindern, vier Tage im Ausbildungszentrum des Bundesverbandes Rettungshunde (BRH) in Hünxe (Nähe Wesel).

Die Ausbilder der Staffel hatten auf 3 verschiedenen Trümmergeländen Trainingstermine vereinbart, so dass die Hundeführer von Donnerstag bis Samstag täglich auf einem anderen Gelände trainieren konnten.

Auch die mitgereisten Flächenhunde hatten sehr gute Trainingsmöglichkeiten.

Karoline hatte sich entschlossen, mit Jamie das komplette Trümmerprogramm abzuarbeiten.

Donnerstag, 11.06.2009, Trainingsgelände des Technischen Hilfswerks (THW) in Krefeld:

•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



Im Trümmertraining tragen die Hunde keine Halsbänder oder
Kenndecken, damit sie damit nicht irgendwo hängenbleiben.